



2020, Diterapkan 'Dukcapil Go Digital'

YOGYA (KR) - Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) Kota Yogyakarta, berencana mulai menerapkan Dukcapil Go Digital pada tahun 2020, sesuai kebijakan Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri). Bahkan Dukcapil Kota Yogyakarta juga sudah menganggarkan untuk pembelian anjungan Dukcapil mandiri.

Tahap awal, Disdukcapil Kota Yogyakarta baru menganggarkan anjungan Dukcapil mandiri khusus untuk Kartu Identitas Anak (KIA) melalui APBD 2020. Sedangkan untuk anjungan Dukcapil mandiri KTP kemungkinan melalui APBD perubahan. Hal itu diungkapkan Kepala Disdukcapil Kota Yogyakarta Sisruwadi, Rabu (20/11). "Untuk tahap awal, kami anggarakan pembelian anjungan Dukcapil khusus KIA terlebih dahulu, karena harganya relatif lebih terjangkau, antara Rp 80 juta - Rp 100 juta. Sedangkan untuk anjungan KTP bisa mencapai Rp 200 juta," ujarnya.

Karena baru satu unit, maka anjungan Dukcapil tersebut akan ditempatkan di Kantor Disdukcapil kompleks Balai Kota ter-

lebih dahulu. Kedepannya akan ditempatkan di sejumlah fasilitas publik, seperti di pusat perbelanjaan dan yang lain.

Sisruwadi menuturkan, tidak ada persiapan khusus untuk menuju Dukcapil Go Digital tersebut. Karena selama ini pelayanannya sudah banyak yang berbasis online. Tinggal menunggu kesiapan alatnya saja. Dukcapil Go Digital tersebut merupakan program dari pemerintah pusat. Jika selama ini blangko dokumen kependudukan seperti KK, KTP dan akta masih menggunakan dokumen *security* atau pengamannya untuk dokumen itu. Rencananya kedepan akan diganti menjadi kertas putih A4. Karena yang berlaku sebenarnya dokumen elektronik dan semestinya juga berlaku di elektronik.

"Kalaupun kertas di print-out itu berupa salinan dokumen elektronik. Kita akan cukupkan dengan kertas putih HVS 80 gram. Rencananya mulai Juli 2020 sudah akan diberlakukan Dukcapil Go Digital ini," ujar Direktur Pendaftaran Penduduk Ditjen Dukcapil Kemendagri David Yama. (Awh)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005